

Wir danken herzlich

Winterthur, im Januar 2022

für die grosse Anteilnahme, die wir beim Tode unserer lieben

Leonie Füglistaller-Wittmer

erfahren durften.

Insbesondere danken wir Herrn Pfarrer Plaz für die einfühlsamen, tröstenden und so zutreffenden Worte, mit welchen er unserer Mutter gedachte, sowie Herrn Druvey und Frau Zweimüller, die mit ihrem wunderschönen, gefühlvollen Violin- und Orgelspiel die Trauerfeier bereichert haben.

Ein spezieller Dank gebührt dem Pflegepersonal der Wohngruppe 7 des Alterszentrums Adlergarten. Die liebevolle, kompetente und fürsorgliche Betreuung erleichterte und verschönerte der Verstorbenen die letzten dreizehn Monate ihres langen Lebens.

Vielen Dank allen, die unserer Mutter in ihrem Leben mit Liebe begegnet sind und allen, die ihr die letzte Ehre erwiesen haben. Danke für die grosszügigen Spenden an die Stiftung Denk an mich, an andere Institutionen und für späteren Grabschmuck. Die zahlreichen persönlichen Karten und Briefe mit den trostreichen Worten sind uns Beweise der Verbundenheit, die uns gestärkt und getragen haben.

Die Trauerfamilien